

Auszeichnung „Umweltschule in Europa / Internationale Nachhaltigkeitsschule“ für unsere Projekte im Schuljahr 2020/21



Zum 8.Mal Umweltschule! Juhu, wir freuen uns! Auch im Schuljahr 2020/21 konnten wir wieder einiges in Sachen Umweltschule bewegen.

Unsere Projekte waren:

- Projekt „Energiespardorf „Sonnenhausen“ (190 Schüler/ A.Gajic/M. Niebuhr) in Kooperation mit dem Klimaherbst
- Unsere Klimabotschafter pflanzten 5 Apfelbäume für die Schule (A.Gajic/M. Niebuhr)
- Das Herstellen von Nistkästen für Höhlenbrüter (7. Klassen/R.Schäfer/H.Strauß) in Kooperation mit dem LBV
- „Insektenbound“, eine App zur Nachhaltigkeit (6. Klassen/F.Wilhelm)

Stolz hissten wir die neue Flagge im Eingangsbereich der Schule.